
 

Homélie de la messe de rentrée pour le kt 

 

Ça y est. L’année scolaire a bien démarré. Tout va bien ?  

 

Mais nous, nous sommes là pour démarrer une nouvelle année de 
catéchèse avec Jésus. Et on commence par l’essentiel : la messe et le fait d’être 
ensemble.  

Ah il y a quelqu’un qui n’a pas éteint son portable… Ah mais c’est moi… 
Ah pardon, attendez il y a quelqu’un qui m’appelle.  

Allo oui j’écoute…. ? oui Seigneur, oui, oui, oui, oui ils sont là, ils ont 
répondu à l’appel, oui, oh ils sont une…..  

Je leur dirai, ok. Ok. Bonne journée.  

Waooooo. C’était le Seigneur, il vous salue chacun, ah il m’a dit : tu 
salueras en premier les tout petits, ensuite les plus grands, et puis les plus 
grands, les parents les grands-parents et les catéchistes. Il vous dit bravo 
d’avoir répondu à son appel.  

 

Oui le Seigneur nous appelle. Le Seigneur nous appelle tous, et ce depuis 
notre baptême. Depuis ce jour-là, d’ailleurs est-ce que l’on sait la date de notre 
baptême. Cherchez la date et notez la… Depuis le jour de notre baptême, nous 
sommes appelés par le Seigneur à être d’abord ses enfants. Il n’y a que les 
chrétiens qui appellent Dieu Père. Peut-être parmi nous, il y en a qui ne sont 
pas encore baptisés, eh bien, ils sont en chemin vers ce baptême, ils ont 
entendu l’appel du Seigneur à le suivre…  Le Seigneur nous appelle aussi à être 
frère.  

Être chrétien c’est être cette bonne terre dont nous parle l’Evangile, 
cette terre qui accueille la parole de Dieu. Cette année nous allons demander à 
Jésus dans la prière d’avoir un cœur qui sait accueillir la Parole de Dieu, la 
parole de l’Eglise, la parole que le Seigneur met dans la bouche des prêtres, des 
catéchistes, des parents, des enfants, etc… 

Nous allons demander à Jésus par la prière d’avoir un cœur qui accueille 
l’autre tel qu’il est. Avec sa différence qui est une richesse. Oui soyons 
accueillants les uns envers les autres.  



Parfois, nous sommes, je suis, comme ceux qui sont au bord du chemin, 
j’écoute la parole et hop, sorti de l’église ou de la séance du kt, tout est oublié 
et je reviens à la vie normale comme si je n’ai rien entendu.  

Parfois, nous sommes comme ceux du terrain plein de pierres. Je peux 
être dur, par mon regard, mes paroles, j’écoute la parole de Dieu et celle des 
autres, je suis un peu et, après la première difficulté, je lâche, je quitte, j’arrête 
tout.  

Parfois nous sommes comme le terrain où il y a beaucoup de ronces ; on 
accueille la parole de Dieu, sur le coup on se dit wao c’est beau ce que dit 
Abouna, wao la catéchiste nous a appris plein de choses, mais comme je ne suis 
plus trop concerné, je m’occupe d’autres choses, la vie matérielle est plus 
importante et hop c’est oublié.   

 

Voilà nous sommes invités tout au long de cette année à choisir notre 
terrain, la bonne terre, le bord du chemin, la pierre ou les ronces. Je suis sûr 
que nous voudrions tous choisir la bonne terre. Non ??  

Mais pour que cette terre soit bonne, il faut la préparer, il faut piocher, il 
faut arroser. Cela se fait à travers d’abord le silence, la prière, les sacrements 
de l’Eucharistie et de la réconciliation, l’écoute… la lecture de la Parole de Dieu.  

 

Tous ensemble, prêtres, catéchistes, parents, jeunes et enfants, je vous 
propose de nous confier à la sainte Vierge Marie, elle est le modèle de la Bonne 
terre. D’ailleurs son cœur était tellement beau que Dieu a voulu naître d’elle.  

Allo oui j’écoute, oui essayons d’être à l’écoute, cette année, du Seigneur 
qui n’arrête pas de nous parler.  Amen+ 

 

 


